

CROSS DISTRICT

12 NOVEMBRE

Ce mercredi 12 novembre Catharina, Benjamin Rapp, Steven Naslin, Benjamin Légereau, Bastien et Matthias ont courageusement défendu les couleurs de l'EREA sous un soleil timide et avec quelque gouttes de pluie.

C'est avec motivation qu'ils se sont élancés sur la lignes de départ avec des dizaines d'autres élèves du district.

Tous sont allés au bout de leur effort et ont ainsi pu terminer leur course.

Certains d'entre-eux ont chèrement défendu leur place et c'est ainsi que Matthias a pu terminer à la première place de sa catégorie, les cadets.

Rendez-vous pris avec tous ces courageux pour défendre l'honneur de l'établissement lors du cross départemental qui aura lieu le 3 décembre au lac du Cébron à Saint Loup LAMAIRÉ.

Encore félicitations !

L'équipe EPS.

